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Anfrage an die Verwaltung

öffentlich
Einreichender:
SPD-Fraktion

Datum:
15.04.2024

Vorlagen-Nr.:
AF/1042/24

Betreff: Anfrage der SPD-Fraktion vom 13.04.2024 zum Thema:
"Entwicklung der Schüler*Innenzahlen"

Anfrage:

Sehr geehrte Frau Saß,

die SPD-Fraktion richtet folgende Anfrage an Sie mit der Bitte um eine kurzfristige Antwort.

In dem Zeitungsartikel der MAZ vom 04.03.2024 wurden die Stadtverordneten und die 
Bürger*innen von Werder darüber informiert, dass der durch die Stadtverordneten auf den 
Weg gebrachte Erweiterungsbau durch die Stadtverwaltung nicht mehr verfolgt wird. Dies 
betreffend stellten Sie uns außerdem in lhrem Schreiben vom 27.02.24 mögliche 
Szenarien in der Entwicklung der Schüler*innenzahlen vor.

Darauf bezogen haben wir folgende Fragen:

1. Auf welcher Datenbasis und auf welchen Quellen wurden die Zahlen erstellt? Bitte teilen Sie 
uns dazu die genauen Quellen mit Link oder Statistischen Grundlagen mit.

2. Bitte senden Sie uns die entsprechenden Datengrundlagen zu. Konkret bitten wir um 
die Geburtenzahlen des Einwohnermeldeamtes der zurückliegenden 20 Jahre bis 
einschließlich 2023.

3. Wie viele freie Kitaplätze gibt es derzeit in Werder (Havel)? In welchen Einrichtungen sind 
diese? Welcher aktuellen Auslastung entspricht dies?

4. Mit welcher Auslastung der kommunalen Kitas und der Kitas in freier Trägerschaft für die 
Jahre 2024-2030 rechnet die Stadtverwaltung?

Mit besten Grüßen

Nadine Lilienthal
Fraktionsvorsitzende SPD-Fraktion
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An  
Stadt Werder (Havel)  
Frau Bürgermeisterin Manuela Saß  
Eisenbahnstraße 13/14 
14542 Werder (Havel) 
 

Werder (Havel), den 13.04.2024 
 

 
Anfrage der SPD-Fraktion zur Entwicklung der Geburtenzahlen 
 

Sehr geehrte Frau Saß, 

die SPD-Fraktion richtet folgende Anfrage an Sie mit der Bitte um eine kurzfristige Antwort. 

In dem Zeitungsartikel der MAZ vom 04.03.2024 wurden die Stadtverordneten und die Bürger*innen 
von Werder darüber informiert, dass der durch die Stadtverordneten auf den Weg gebrachte 
Erweiterungsbau durch die Stadtverwaltung nicht mehr verfolgt wird. Dies betreffend stellten Sie uns 
außerdem in Ihrem Schreiben vom 27.02.24 mögliche Szenarien in der Entwicklung der 
Schüler*innenzahlen vor. 

Darauf bezogen haben wir folgende Fragen: 

1. Auf welcher Datenbasis und auf welchen Quellen wurden die Zahlen erstellt?  Bitte teilen Sie 
uns dazu die genauen Quellen mit Link oder Statistischen Grundlagen mit.  
 
 

2. Bitte senden Sie uns die entsprechenden Datengrundlagen zu. Konkret bitten wir um die 
Geburtenzahlen des Einwohnermeldeamtes der zurückliegenden 20 Jahre bis einschließlich 
2023. 
 
 

3. Wie viele freie Kitaplätze gibt es derzeit in Werder (Havel)? In welchen Einrichtungen sind 
diese? Welcher aktuellen Auslastung entspricht dies? 
 

4. Mit welcher Auslastung der kommunalen Kitas und der Kitas in freier Trägerschaft für die 
Jahre 2024-2030 rechnet die Stadtverwaltung? 

 
Mit besten Grüßen 
 

 
 

Nadine Lilienthal 
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